

ひろいしの里の 敬老祝賀会へ参加



9月は敬老月間ということもあり、五色グループホームでは利用者の方々と一緒にグループホームひろいしの里の敬老祝賀会に参加しました。

職員による二人羽織や歌謡ショーを観ながら笑顔で鳴り物をならし、惜しみない拍手を送っておられました。



菜の花の里との交流



五色・サルビアホール『菜の花の里』の利用者の方々をお招きして、一緒にレクリエーションやおやつ作りに取り組みました。出来上がったスイカジュースを飲み、利用者の方々からは「こんな初めて飲むわ」との声があり、利用者間の良い交流の機会となりました。

スイカジュースをつくりました！



日常生活風景

足浴外出



セラピードッグのレン君と



余暇活動



習字



調理



陶芸



手作りおやつ



編集後記

日が沈むのも早くなり、夕方の冷えも程よい季節となりました。夜には虫の鳴き声で秋の情緒を感じることができません。秋と言えば「食欲の秋」「読書の秋」などがありますが、利用者の方と一緒に秋を味わいながら過ごしたいと思います。

お話隊ボランティア



運営推進会議

9月25日に今年度、3回目の運営推進会議を実施し、活動内容や年度目標の進捗状況を報告させていただきました。10月には避難誘導訓練を予定しております。

五色グループホームでは利用者の方々の身体機能と認知機能の維持を図りながら「その人らしく」生活していただけるよう支援していきます。

今後も宜しくお願い致します。

※入居者の方々の写真は、ご了承の上、記載しています。